



BONNE ANNÉE 2024... « ET SURTOUT LA SANTÉ » !

Il est de coutume d'échanger des vœux pour l'année qui commence.

Lorsqu'on formule à chacun des souhaits pour l'année qui s'ouvre, je me suis longtemps demandé pourquoi on ajoutait : « et surtout la santé » !

L'année qui s'achève s'est révélée lourde à vivre, avec les menaces climatiques et la multiplication des guerres, avec les soucis de nos vies ou de nos santés, et il pourrait donc sembler vain de formuler des vœux de bonheur.

Il ne s'agit pas par ces paroles échangées d'exorciser nos malheurs pour qu'ils s'éloignent comme par miracle.

Par ces vœux chaleureux, nous ouvrons un chemin d'espérance, nous voulons redire que le pire n'est pas toujours sûr ; la foi nous dit que le Seigneur que nous avons fêté à Noël nous accompagne sur le chemin de la vie. « Je suis venu pour que vous ayez la vie en abondance » (Jn 10,10), vient nous redire l'enfant de la crèche. Dans notre monde en souffrance, nous désirons par ces humbles paroles de vœux balbutier notre espérance et notre confiance dans cet enfant-Dieu qui vient nous sauver et nous donner l'amour de son Père.

Et si l'on ajoute : « et surtout la santé ! », c'est sans doute parce que santé et salut sont profondément liés dans la pensée biblique. Jésus, lorsque qu'il guérit, annonce déjà le salut ; il annonce par ces gestes que le mal et la vulnérabilité physique sont appelés à être engloutis par la Résurrection.

Il faut avoir traversé la maladie pour comprendre que la santé est un bien infiniment précieux.

Comme vous le savez sans doute l'année 2023 a été pour moi marquée par une maladie douloureuse et fatigante, pendant six mois. Par grâce, la santé est revenue. Je rends grâce pour toutes les marques de sympathie, les paroles d'encouragement, mais aussi les prières qui m'ont soutenues.

Et je comprends mieux pourquoi il est important de formuler des vœux de bonheur et de santé !

C'est donc très chaleureusement que je vous adresse ces vœux de bonne année, de santé, et donc d'accueil du salut que Jésus ne cesse pas de désirer nous offrir au long de cette année qui s'ouvre : que cette nouvelle année soit pour chacun selon le désir de Dieu !

Père Etienne Maroteaux

HORAIRES DES MESSES

A Ste Marguerite

Messes dominicales :

Samedi 18h30

Dimanche 9h45

Messes de semaine :

Mercredi 9h

Vendredi 10h45

A Ste Pauline

Messes dominicales :

Dimanche 11h15

18h (sauf vacances scolaires)

Messes de semaine :

Mardi 18h30

Jeudi 9h

ATTENTION : CHANGEMENT ADRESSE MAIL

A la suite d'un piratage informatique le secrétariat n'a plus accès à l'adresse mail pstemarguerite@wanadoo.fr Veillez désormais envoyer vos demandes à l'adresse mail : paroisse@saintemarguerite.org ou sur l'adresse paroisse@sainte-pauline.fr

NOUVEAUX HORAIRES DU SECRÉTARIAT ET DE L'ACCUEIL

A partir du lundi 2 octobre, les nouveaux horaires du secrétariat sont :

Du lundi au jeudi : 9h-13h et 14h-17h à la maison paroissiale de Ste Marguerite

Le vendredi : 9h-13h et 14h-17h au presbytère de Ste Pauline

A partir du lundi 2 octobre, les nouveaux horaires de l'accueil sont :

Du lundi au vendredi : 10h-12h à la maison paroissiale de Ste Marguerite

Le vendredi : 9h-13h et 14h-17h au presbytère de Ste Pauline

Le samedi : 9h-12h au presbytère de Ste Pauline

LE CARNET

Nous partageons la peine et les prières des familles des défunts de :

Jacques MAHÉ, Roberte SIMONNARD, Maria DUQUESNOY,

Yvette BA, Madame LELAIDIER, Jean-Paul TAUPENOT,

Jean CÔTE, Alain LAURIER, Anne-Marie LAURAIN

DATES A VENIR

Dimanche 7 janvier à la cathédrale Saint-Louis à **15h30** : Messe des Peuples pour la Paix, avec des Témoignages à 15h30, la messe à 16h et le partage de la galette selon les cultures à 17h30.

Vendredi 12 janvier 17h-17h30 : adoration des enfants à Ste Marguerite

Samedi 13 janvier 14h-17h à Ste Marguerite: réunion Relais Lumière espérance

Samedi 13 : 14h30-22h et dimanche 14 janvier : 9h-16h : WE Boussole à Sartrouville

Dimanche 14 janvier 12h30 : repas partagé à Ste Pauline

Du jeudi 18 au jeudi 25 janvier : Semaine de prière pour l'unité des chrétiens 2024

Samedi 20 janvier 9h30-15h30 : journée des aidants au lycée St Jean-Hulst à Versailles

Dimanche 21 janvier 12h30 : déjeuner partagé à Ste Marguerite

Samedi 27 janvier : Journée Emmaüs au Bon Sauveur au Vésinet

Dimanche 28 janvier 9h45 : messe du catéchisme à Ste Marguerite

Dimanche 4 février 10h30 : dimanche de la louange à Ste Marguerite suivi d'un apéritif

DIMANCHE DE LA LOUANGE A STE-MARGUERITE

4 FÉVRIER

LOUANGE, MESSE, APÉRITIF

9h45 : accueil

10h : louange animée par le groupe Laudate

10h30 : messe

12h : apéritif

REPAS PARTAGÉS 2024

A STE MARGUERITE

21 janvier

3 mars

2 juin

A STE PAULINE

14 janvier

10 mars

28 avril

26 mai

14 juin

13 et 14 JANVIER : ORIENTATION POST-BAC



Pour tous les jeunes lycéens qui s'interrogent sur leur orientation, le diocèse propose un week-end de réflexion animé par des professionnels et des coaches. Cette année ce week-end a lieu à Sartrouville les 13 et 14 janvier. C'est une occasion unique de prendre le temps de réfléchir à ses goûts et à ses aspirations. Les frais de participation sont de 10€.

Ne tardez pas, il n'y a que 30 places et plus que quelques jours pour s'inscrire à l'adresse :

<https://www.helloasso.com/associations/association-diocesaine-de-versailles/evenements/week-end-boussole-2024>

Maud LEMOINE, Responsable de la pastorale aumônerie de Sartrouville

Tel : 06 19 01 02 37

SAMEDI 20 JANVIER : Église St Léonard à Croissy

Veillée de prière pour l'unité des chrétiens de **17h45 à 18h30**

Suivie par la messe de **18h30 à 19h30**

Chocolat chaud et apéritif offerts à la sortie.

Thème : " Tu aimeras le Seigneur ton Dieu...et ton prochain comme toi-même" (Luc 10,27)

En accord avec Emmanuel Gougoud, délégué diocésain pour l'unité des chrétiens, et Luc Crépy, évêque de Versailles, il y aura hospitalité eucharistique pendant la messe à la demande de Sébastien Chauchat, curé de Croissy.

Extrait du message du Pape François pour la 57e journée mondiale de la paix le 1er janvier 2024

En ce début de la nouvelle année, temps de grâce que le Seigneur accorde à chacun d'entre nous, je voudrais m'adresser au Peuple de Dieu, aux nations, aux chefs d'État et de Gouvernement, aux représentants des différentes religions et de la société civile, ainsi qu'à tous les hommes et femmes de notre temps, pour leur présenter mes meilleurs vœux de paix.

Le progrès de la science et de la technologie comme chemin vers la paix

L'Écriture Sainte témoigne que Dieu a donné aux hommes son Esprit pour qu'ils aient « la sagesse, l'intelligence et la connaissance de toutes sortes de travaux » (Ex 35, 31). L'intelligence est l'expression de la dignité que nous a donnée le Créateur qui nous a créés à son image et à sa ressemblance (cf. Gn 1, 26) et nous a permis de répondre à son amour par la liberté et la connaissance. La science et la technologie manifestent de manière particulière cette qualité fondamentalement relationnelle de l'intelligence humaine : elles sont des produits extraordinaires de son potentiel créatif.

Dans la Constitution pastorale *Gaudium et Spes*, le Concile Vatican II a réaffirmé cette vérité en déclarant que « par son travail et son ingéniosité, l'homme a toujours cherché à développer sa propre vie ». Lorsque les êtres humains, « avec l'aide de la technologie », s'efforcent de faire de la terre « une demeure digne de toute la famille humaine », ils agissent selon le plan de Dieu et coopèrent à sa volonté de porter à son achèvement la création et de répandre la paix parmi les peuples. De même, le progrès des sciences et des techniques, dans la mesure où il contribue à un meilleur ordonnancement de la société humaine, à l'accroissement de la liberté et de la communion fraternelle, conduit à l'amélioration de l'homme et à la transformation du monde.

Nous nous réjouissons à juste titre et nous sommes reconnaissants pour les extraordinaires avancées de la science et de la technologie, grâce auxquelles d'innombrables maux qui affligeaient la vie humaine et causaient de grandes souffrances ont été corrigés. En même temps, les progrès techniques et scientifiques, en permettant l'exercice d'un contrôle sans précédent sur la réalité, mettent entre les mains de l'homme un vaste éventail de possibilités, dont certaines peuvent constituer un risque pour la survie de l'humanité et un danger pour la maison commune.

Les remarquables progrès des nouvelles technologies de l'information, en particulier dans la sphère numérique, présentent des opportunités enthousiasmantes et des risques graves, avec de sérieuses implications pour la poursuite de la justice et de l'harmonie entre les peuples. C'est pourquoi il est nécessaire de se poser certaines questions urgentes. Quelles seront les conséquences à moyen et à long terme des nouvelles technologies numériques ? Quel sera leur impact sur la vie des individus et de la société, sur la stabilité internationale et sur la paix ?